

De la Provincia

Cuarenta agricultores de Liétor reciben formación sobre la poda del olivar

Uno de los objetivos del curso organizado por la Delegación de Agricultura es reducir el periodo improductivo del cultivo

LIÉTOR: Alrededor de 40 agricultores de Liétor asistieron a un curso de poda del olivar, organizado por la Delegación Provincial de Agricultura de Albacete, que contó con una parte teórica y una práctica en la que se realizó una demostración de poda en parcelas. Dirigido tanto a oleicultores como a profesionales de la poda, técnicos y jóve-

nes que se incorporan a la agricultura, el objetivo de la jornada era transmitir a los participantes los objetivos agronómicos que se deben alcanzar con la poda para acortar el periodo improductivo, equilibrar el crecimiento del árbol con la fructificación y adaptarlo a la recogida mecanizada.

El acto inaugural con- to con la presencia del

delegado provincial de Agricultura, **Manuel Miranda Martínez**, y la alcaldesa de Liétor, **Josefa Moreno Docón**, mientras que el curso fue impartido por **Vicente Alcolado Sánchez-Mateos**, técnico de la Oficina Comarcal Agraria de Almodóvar del Campo, en Ciudad Real, y gran experto en el cultivo del olivar y específicamente en



Vicente Alcolado, Josefa Moreno y Manuel Miranda.

las distintas técnicas de poda aplicables.

El curso partía de que el avance de las nuevas tecnologías aplicadas al cultivo del olivo, así como la mejora de la calidad del aceite, han hecho necesario que el olivicultor

esté al día en todas las técnicas para mejorar y adaptar su olivar, entre las que se encuentran las labores básicas y periódicas de la poda, que desempeñan un importante papel en la rentabilidad del cultivo.

La Posada del Sol de La Roda ya es de titularidad municipal

LA RODA.- El edificio de la Posada del Sol, propiedad de la empresa Explotaciones Posada del Sol S.L., pasa a ser de titularidad municipal tras la adquisición formal de las instalaciones por parte del Consistorio de La Roda por un millón de euros.

Para el alcalde del municipio, **Sixto González**, la compra era un proyecto ambicioso para el pueblo de La Roda pero puntualizó que es tan sólo la primera fase, ya que en estos momentos se está trabajando en la captación de ayudas económicas para la rehabilitación de este espacio que se convertirá

en un centro cultural que albergará el Centro Cervantino -actualmente ubicado en el edificio de El Portazgo-, la ampliación de aulas de la Universidad Popular, así como una sala de exposiciones y un salón polivalente para actos multitudinarios, entre otros servicios. El proyecto también incluye el estudio de realización de un parking subterráneo para la zona centro.

Sixto González adelantó que otro proyecto próximo podría ser el inicio de gestiones para la adquisición de la Casa de la Condesa de Villa-

Los 16 desempleados de un taller profesional de Socovos rehabilitan la Casa del Cerrico

El Plan Integrado de Empleo contempla la contratación de 53 parados, 33 de ellos mujeres, para obras de acondicionamiento

SOCOVS.- A la vez que se forman en albañilería e instalación de fontanería y electricidad, 16 alumnos desempleados del municipio de Socovos participan en la rehabilitación de la Casa del Cerrico de Leandro, de la pedanía de Tazona, a través de un taller de especialización profesional.

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, **Florencio López García**, se desplazó recientemente a la localidad de Socovos, donde mantuvo una reunión de trabajo con la alcaldesa, **Juana Cano Campos**, con el objetivo de hacer un seguimiento de los distintos programas que se están desarrollando en este municipio subvencionados por la Consejería de Trabajo y Empleo, a través del Sepecam y del Fondo Social Europeo, para lo que visitó las obras de rehabilitación de la Casa del Cerrico de Leandro.

Según explicó el dele-

gado, este tipo de programas ofrecen al entorno en el que se desarrollan "la recuperación y puesta en valor de los espacios rehabilitados, la integración de los jóvenes en su entorno social y fijación de la población y la dinamización social de su zona de influencia, potenciando recursos generadores de empleo".

Interés social

Otro programa aprobado para el municipio de Socovos es el Plan In-

tegrado de Empleo, que este año va a permitir la puesta en marcha y ejecución de tres proyectos de interés general y social. La subvención concedida ha sido de 140.130 euros para la contratación de 54 desempleados, 33 de ellos mujeres.

Las actuaciones que se desarrollarán pasan por el acondicionamiento de los edificios públicos, ajardinamiento de zonas verdes y acondicionamiento y mejora de los accesos a Socovos y sus pedanías.



Sixto González, a la derecha, durante la compraventa del edificio.



Florencio López y Juana Cano visitan las obras de rehabilitación.